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ATA Nº 11– Ano: Dois mil e vinte e quatro 

 
 
--------Ao décimo terceiro dia do mês de dezembro de dois mil e vinte e quatro, às quatorze 
horas, reuniu ordinariamente o Conselho para a Qualidade e Avaliação (CQA). ------------------- 
--------Foram convocados, por email, todos os membros do CQA. -------------------------------------- 
--------Presentes: CQA-Docentes: Verónica Coutinho (Coordenadora do Conselho); Ana 
Cardoso; Luís Loureiro; não docentes: Ana Fernandes; Margarida Pereira; estudantes: Duarte 
Veloso; Pedro Freitas; secretária do CQA: Marta Clemente. --------------------------------------------- 
--------Ausentes: Rosa Lopes (enviou justificação); ---------------------------------------------------------
--------Ordem de Trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto um: Tomada de posse dos novos membros; ------------------------------------------------ 
--------Ponto dois: Aprovação das atas; ------------------------------------------------------------------------ 
--------Ponto três: Relatório de autoavaliação – opinião da comunidade educativa; --------------- 
--------Ponto quatro: Plano de melhoria; ---------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto cinco: Workflow; ----------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto seis:  e-Boletim do CQA; -------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto sete: Outros assuntos. ------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------Síntese dos diferentes Pontos----------------------------------------- 
-------- Tomada de posse dos novos membros; O Senhor Presidente da ESEnfC, Professor 
Doutor António Amaral, veio ao gabinete do CQA para a cerimónia de tomada de posse dos 
novos membros do CQA, Duarte Veloso e Pedro Freitas. ------------------------------------------------- 
--------A coordenadora do CQA, Professora Verónica Coutinho deu também as boas vindas aos 
novos membros e agradeceu a presença de todos. Fez a presentação dos membros do 
Conselho, falou sobre o trabalho desenvolvido neste órgão. Foram pedidas 
sugestões/contributos aos estudantes sobre o trabalho do CQA. Foi referida a perceção que 
este ano tem havido maior adesão dos estudantes (do quarto ano) a responder aos 
questionários mas que os questionários são um pouco longos. Foi transmitido que foi revisto 
o questionário de opinião dos estudantes acerca dos serviços e setores da Escola. Falou-se 
procedimentos relativos à aplicação dos questionários. Também se falou sobre a avaliação das 
UC’s. Os estudantes falaram da motivação e da importância da participação dos estudantes e 
referiram que nem todos têm conhecimento sobre a avaliação das UC’s e Docentes, 
procedimentos relativos a reclamações/sugestões, entre outros. Foi acordado realizar 
auscultações presenciais e solicitar à Associação de Estudantes a divulgação dos canais de 
comunicação (canal de denúncias, elogios/sugestões reclamações). --------------------------------- 
--------Aprovação das atas; Relativamente à aprovação da ata (versão alargada e versão 
síntese) que tinham sido enviadas para análise/contributos, foram sugeridas alterações. ------ 
--------Relatório de autoavaliação – opinião da comunidade educativa; Informou-se sobre o 
desenvolvimento deste relatório e foi solicitada opinião relativamente à elaboração do 
relatório síntese poder ser noutro formato. ----------------------------------------------------------------- 
--------Plano de melhoria; Foi solicitada a colaboração dos membros para finalizar o plano de 
melhoria. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------Workflow; Informou-se sobre a apreciação/aprovação do workflow e dos contributos 
de melhoria. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------e-Boletim do CQA; Foi solicitada a colaboração dos estudantes para alguma outra 
forma/formato de apresentação do ”template” e pedidos contributos sobre a informação a 
divulgar. Foram sugeridos alguns conteúdos a apresentar. ---------------------------------------------- 
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--------Outros assuntos. Falou-se sobre a participação do CQA no concurso de Natal dinamizado 
pela Escola, todos concordaram na participação e foram dadas sugestões. -------------------------  
--------A coordenadora do CQA agradeceu mais uma vez a presença de todos. --------------------- 
--------Às dezasseis horas e trinta minutos, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada 

a presente ata, a partir da qual se produziu a presente síntese. ---------------------------------------- 

 


